
 
令和 4 年 10 月 31 日 

認定こども園 
東野田ちどり保育園 

東野田ちどりキッズ・庁舎内 
江川 永里子 

 

 

 

 

  

                                       

 

                                         

 

  

 

                                          

 

 

 

 

 

   

 

 

 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
たくさんのご意見･ご感想をいただきました。いただいた貴重なご意見を来年度に活かして、よりよい運動会にしたいと思います。 

 

はじめのいっぽ 

 

 10月 9日(日)、第 14回運動会テーマ「ひろがり～無限の可能性のある子ども達！多くの人と繋がって生きていこう～」が終了いたしました。 

丸三年コロナ禍の中で創意工夫をして過ごして来ました。 

常に「出来る事探し」をしながら子ども達は各々の輝きを放っていました。 

今年のゆめ組は 4月から跳び箱、大縄に取り組み始め、6段跳びがクラスで 20名達成、大縄は 240回クロスくぐりと練習の 

成果が発揮出来ました。 

又、エンディングにおいては、新しい手具（マフラータオル）と傘とのコラボはとても楽しい内容になりました。 

力強い皆様の応援に心より感謝致します。 

10月は、かけ足で運動会・遠足を終えました。大きな行事を終え、大きな自信が沢山生まれました。 

秋～冬へと季節は移っていきます。コロナの行方も不安ばかりの中ですが、一つ一つの保育を充実させて参ります。 
 

 

どの遊戯・競技が印象に残りましたか？ 

1位 ４・５歳児 エンディング「 ♬ B e a u t i f u l」 

2位 5歳児  リレー 

3位 3歳児 お遊戯「♪世界中のこどもたちが」  

4位  5歳児 跳び箱・大縄         

5位 5歳児 オープニング「無限大の可能性～一人じゃないよ～」  

          

 

     

令和 4年度 
11月号 

・特に場所取りをしなくても写真が撮れてよかった。 

・子どもの成長が感じられて感動した。 

・広々とした運動場で子ども達もいきいきしていた。 

・天候に応じて臨機応変に対応してもらえて良かった。 

・子ども達の笑顔が沢山あった運動会だった。 

・日々の積み重ねの賜物だった。 

・5 歳児のリレーはさすがだった。 

 

 

 

                                                                                                                                           

 

 

・もう少し演目・衣装・親子参加などがあっても良かった。 

・グラウンドで練習出来ないので隊形移動は少な目でもよいかなと思った。 

 

 

来年度に 

活かさせて 

いただく点 

運動会の時間はいかがでしたか？

ちょうど良かった

長かった

短かった

その他

→85％が 

ちょうど良かった 

76人 

9人 

運動会をどう感じられましたか？

大変良かった

良かった

ふつう

あまり良くなかった

→100％が 

大変良かった・良かった 

11人 

81人 

桜宮小学校の運動場で行いましたが、いかがでしたか？

大変良かった

良かった

ふつう

あまり良くなかった

→99％が 

大変良かった・良かった 

72人 

19人 


